





Chers Tous,

Votre prestataire « Ansamble » vous souhaite une belle fin d'année 2024 et vous présente ses vœux les meilleurs pour cette nouvelle année 2025.

Nouvelle année qui marque aussi une nouvelle ère car, comme vous le savez sans doute déjà, votre restaurateur « Ansamble » deviendra à partir de Janvier 2025 « **AMBIANCE** ».

Notre nouveau nom et Logo « AMBIANCE » seront affichés sur nos réseaux sociaux (WhatsApp et Instagram) ainsi que sur le site du Lycée Français Jean Mermoz. Il en sera de même pour la recharge des cartes cantine par WAVE ; le nom à saisir sur la barre de recherche sera « AMBIANCE » au lieu de « Ansamble ».

Nous en profitons pour vous annoncer la possibilité de payer par **Orange Money** et d'autres Mobile Money grâce à la plateforme **NiirPay**.

D'ici là, nous réitérons nos vœux de bonheur, de santé et de prospérité à tous.

Bonne et heureuse année 2025!

